

## Eine Freilufthalle für Bobingen

Mit Schreiben vom 17.11.2021 beantragte die SPD-Stadtratsfraktion Bobingen die Errichtung einer Freilufthalle. Angeregt durch Gespräche mit Sporttreibenden in Bobingen und nach einer interessanten Führung mit Einblick in die Freilufthalle des FSV Wehringen sind wir zu der Auffassung gelangt, dass eine derartige Einrichtung auch für Bobingen sehr interessant wäre.

Bobingen wächst langsam aber stetig und so müssen wir nicht zuletzt für unsere heranwachsenden Kinder und Jugendlichen ein breites Sportangebot anbieten.

Die Freilufthalle könnte von allen Vereinen und Gruppen gegen eine Gebühr genutzt werden. Im Schreiben vom 17.11.2021 wurde des halb mit beantragt, zusammen mit den örtlichen Sportvereinen zu klären, ob evtl. die Bereitschaft besteht, die Organisation hinsichtlich der Belegung etc. zu übernehmen.

Der Antrag wurde am 15.03.2022 im Stadtrat abgelehnt



Das Foto aus „2021 Momente“, Anja Fischer Schwabmünchner Allgemeine „Sport im Freien – aber mit einem Dach über dem Kopf“ zeigt sehr schön die vielfältigen sich bietenden Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung.